## Jérôme Viand



Chers membres de l'Association Patrimoine Vivant du Pays de Grasse,

C'est avec une grande fierté que je m'adresse à vous en tant que nouveau Président de l'Association Patrimoine Vivant du Pays de Grasse, suite à l'Assemblée Générale qui s'est tenue ce soir. Cette élection marque pour moi une immense responsabilité et un profond engagement pour porter et valoriser ce patrimoine exceptionnel qui fait la richesse de notre territoire.

Je tiens avant tout à rendre un hommage appuyé à Jean-Pierre Leleux, notre

Président fondateur. Son engagement sans faille, sa vision et sa persévérance ont permis de franchir chaque étape avec succès, bien avant même la création de l'association en 2012. Dès 2008, Jean-Pierre Leleux avait initié les premières démarches pour obtenir la reconnaissance internationale de nos savoir-faire liés au parfum, démontrant une ténacité exemplaire qui a guidé notre collectif jusqu'à leur inscription au **Patrimoine Culturel Immatériel de l'Humanité par l'UNESCO**.

Jean-Pierre Leleux a tracé un chemin qui inspire encore aujourd'hui chacune de nos actions. Ce succès est également le fruit de votre mobilisation, chers membres de l'association et praticiens. Vos engagements, vos témoignages souvent empreints d'émotions personnelles et familiales, ont été déterminants pour construire cet héritage précieux, que nous avons aujourd'hui la responsabilité de transmettre et de faire rayonner.

En tant que nouveau Président, je mesure pleinement l'ampleur de cette mission et prends des engagements concrets pour poursuivre et renforcer cet héritage:

- Je m'engage à préserver et valoriser nos savoir-faire au niveau local, national et international. Avec détermination, je veillerai à leur transmission aux générations futures, en les intégrant dans des projets culturels, éducatifs et économiques ambitieux.
- Je m'engage à développer les mesures de sauvegarde, en consolidant nos partenariats avec les institutions, les entreprises locales et les réseaux internationaux, afin d'assurer la pérennité et le rayonnement de ce patrimoine unique.
- Je m'engage à intensifier nos actions de promotion et de sensibilisation, à travers l'organisation de colloques, d'événements et d'initiatives éducatives en lien avec l'association et les structures culturelles de la CAPG.
- Je m'engage à accompagner les praticiens et porteurs de savoirfaire, en les soutenant dans leurs démarches et en valorisant leurs récits et expériences, qui constituent l'âme de ce patrimoine vivant.
- Je m'engage à fédérer toutes les énergies autour de cette mission commune, en travaillant de manière étroite avec les membres du bureau de l'association, les conseils consultatifs, le Comité de Suivi et les référents des pôles.

Pour garantir une continuité optimale, la coordination de ce dossier stratégique

sera désormais confiée à la **Direction des Affaires Culturelles de la CAPG**, sous la supervision de **Silouane Faxel**, Directrice Générale Adjointe de la CAPG. **Noélie Malamaire**, Directrice du service, prendra en charge l'animation, le suivi des actions ainsi que l'organisation des colloques et événements. Ces missions seront menées en lien étroit avec la **Direction de la Communication**, afin d'assurer une visibilité accrue et une valorisation optimale des projets portés par l'association. Ce transfert reflète notre volonté d'assurer une gestion pérenne et dynamique de ce dossier essentiel.

À mes côtés, je sais pouvoir compter sur le soutien des **maires des 23 communes du Pays de Grasse**, de nos territoires voisins tels que le Canton de Fayence et Bar-sur-Loup, de **Nicolas Doyen**, adjoint à la Ville de Grasse, délégué à la culture et au patrimoine, **Dominique Bourret**, adjointe à la Ville de Grasse et Vice-présidente de la CAPG déléguée à la culture, ainsi que de l'ensemble de mon Conseil municipal et des Conseillers communautaires de la CAPG.

Avec votre soutien et votre implication, je suis convaincu que nous pourrons non seulement préserver les acquis, mais aussi ouvrir de nouvelles perspectives pour renforcer la visibilité et l'attractivité de notre patrimoine.

Merci à toutes et tous pour votre engagement indéfectible et pour la richesse des travaux accomplis. Ensemble, honorons ce trésor vivant et assurons-lui un avenir à la hauteur de son importance.

Avec toute ma gratitude et mon engagement,

## Jérôme Viaud

Président de l'Association Patrimoine Vivant du Pays de Grasse